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POLVERINI E FORMIGONI DIFENDONO ERRANI ATTACCATO DA 
BRUNETTA PER IL SUO RUOLO DI PRESIDENTE DELLE REGIONI 
 
2345 - 04:03:11/18:00 - roma, (agra press) - il ministro della pubblica amministrazione e 
dell'innovazione renato brunetta, ha polemizzato oggi con il presidente della conferenza 
delle regioni vasco errani, in occasione della presentazione - alla presenza della 
presidente renata polverini - della legge regionale del lazio per il recepimento della 
riforma della pubblica amministrazione. "la riforma si sta applicando in maniera piena - ha 
detto il ministro -. ieri ho incontrato anche l'anci e l'upi e anche loro la stanno utilizzando 
per cui non ascoltate quelle sirene che dicono il contrario come il presidente della 
conferenza delle regioni, vasco errani" che in questo modo, secondo brunetta 
"contravviene al ruolo delle regioni, a partire da quelle che la riforma l'hanno gia' recepita 
o la stanno recependo". errani ha replicato definendo quello di brunetta "un attacco 
politico": "ne prendo atto, non mi colpisce e sono assolutamente sereno''. ''il ministro - 
continua errani - si preoccupa poi del mio ruolo di presidente della conferenza delle 
regioni e delle province autonome, ma voglio rassicurarlo: continuero' a svolgere la mia 
funzione con impegno e con senso delle istituzioni, come ho sempre fatto, tant'e' che mi 
permetto solo di ricordare al ministro brunetta che le posizioni che esprimo come 
presidente della conferenza sono sempre e solo legate alle scelte condivise da tutte le 
regioni". "vasco errani e' il presidente di tutti: l'abbiamo votato convintamente e ci 
rappresenta tutti", ha detto renata polverini ed anche il presidente della lombardia roberto 
formigoni ha preso posizione a difesa del suo collega: "abbiamo eletto vasco errani 
all'unanimita' presidente della conferenza delle regioni e delle province autonome ed egli 
continua a godere della nostra massima fiducia".  
 
INAIL, NEL 2010 SONO 980 
I MORTI SUL LAVORO 
 
2346 - 04:03:11/15:00 - roma, (agra press) - l'inail ha diffuso le stime preliminari 
dell'andamento infortunistico dello scorso anno: sono 980 i morti sul lavoro in italia nel 
2010. la soglia scende sotto le mille unita' l'anno, per una flessione del 6,9% rispetto al 
2009. piu' contenuto il calo degli incidenti in generale, che si attestano a quota 775mila: 
15mila in meno rispetto all'anno precedente (-1,9%). in agricoltura nel 2010 la flessione dei 
decessi e' stata del 10 per cento. (cl.co) 
 
LAVORO: SACCONI, NECESSARIE SPECIFICHE FORME  
DI QUALIFICAZIONE PER PREVENIRE GLI INFORTUNI 
 
2347 - 04:03:11/17:30 - roma, (agra press) - per il ministro del lavoro e delle politiche 
sociali, maurizio sacconi, "e' doveroso riconoscere una tendenza positiva quando si 
manifesta, anche se sarebbe sufficiente un solo infortunio grave per ribadire l'impegno 
alla tolleranza zero in materia di salute e sicurezza nel lavoro. i dati raccolti dall'inail - 
dichiara sacconi - sono inequivoci per quanto influenzati dal rallentamento della 
produzione. prosegue nel frattempo l'attuazione del testo unico in materia di salute e 
sicurezza. sono di prossima emanazione gli atti relativi alle attivita' in appalto nei 
cosiddetti "ambienti confinati" e alla "patente a punti" per l'esercizio dell'attivita' edile. e' 
necessario infatti - precisa il ministro - richiedere specifiche forme di qualificazione per 
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prevenire gli infortuni. piu'' in generale prosegue la leale collaborazione con le regioni ai 
fini della vigilanza e della formazione". (cl.co) 
 
LAVORO: COLDIRETTI, NEI CAMPI RECORD CALO  
INFORTUNI DEL 38 PER CENTO IN 10 ANNI  
 
2348 - 04:03:11/16:05 - roma, (agra press) - "e' nelle campagne che si e' verificata nel 2010 
la maggiore riduzione degli infortuni sul lavoro che hanno registrato una riduzione del 38 
per cento in dieci anni con un calo del 25 per cento per le morti nello stesso periodo". lo 
rivela un'analisi della coldiretti sulla base dei dati dell'inail sull'andamento infortunistico 
sul lavoro. "molto resta tuttavia ancora da fare e per questo - sottolinea la coldiretti - e' 
necessario continuare con decisione sulla strada intrapresa con interventi per la 
semplificazione, la trasparenza, l'innovazione tecnologica e la formazione, che sappiano 
accompagnare le imprese nello sforzo di prevenzione in atto. il trend registrato conferma 
il prezioso lavoro di ammodernamento delle imprese agricole fatto in questi anni - precisa 
la confederazione - per rendere il lavoro in agricoltura tecnologicamente piu' avanzato, ma 
anche piu' sicuro come dimostra il progressivo e costante calo degli infortuni con tassi 
nettamente superiori a quelli degli altri settori. un risultato che e' frutto dell'impegno degli 
imprenditori e dei lavoratori per lo sviluppo di un'agricoltura al servizio della sicurezza 
della salute, dell'ambiente e dell'alimentazione, che - conclude la coldiretti - vuole 
conciliare gli interessi delle imprese, degli occupati e dei consumatori". (cl.co) 
 
ISMEA, QUARTO TRIMESTRE CON LUCI  
E OMBRE PER LE AZIENDE AGRICOLE 
 
2349 - 04:03:11/12:45 - roma, (agra press) - l'ismea segnala un "quarto trimestre in 
chiaroscuro per le aziende agricole italiane. il quadro congiunturale che emerge dai 
giudizi raccolti da ismea su un panel di 900 operatori del settore primario rivela, negli 
ultimi tre mesi del 2010, un'evoluzione positiva per gli allevamenti da latte, la 
vitivinicoltura e i seminativi, segnalando al contrario una situazione di ulteriore difficolta' 
per la zootecnia da carne e l'olivicoltura. le valutazioni prevalenti sulla dinamica della 
produzione indicano una flessione generalizzata sia su base trimestrale, sia rispetto alle 
aspettative del periodo. all'origine di questo andamento, - rimarca l'ismea - secondo gli 
agricoltori, sono diversi fattori prevalentemente climatici, ma in parte anche legati al 
fenomeno fisiologico dell'alternanza produttiva. sempre in relazione all'ultimo scorcio 
dell'anno, i costi di produzione sono giudicati dalla totalita' degli operatori intervistati in 
lieve rialzo sul trimestre precedente, specie per i prodotti energetici (carburanti, 
combustibili ed energia elettrica), per i mangimi e per le sostanze fertilizzanti. le 
aspettative per quest'anno indicano ulteriori rincari, che potrebbero estendersi, a giudizio 
degli agricoltori, anche al capitolo dei fitosanitari. quanto alle vendite e ai prezzi, il quarto 
trimestre del 2010 - prosegue l'istituto di servizi per il mercato agricolo alimentare - 
denota andamenti differenziati tra i diversi settori, con i cereali favoriti dalla ripresa della 
domanda mondiale e la zootecnia da carne, in tandem con l'olivicoltura, penalizzata sia 
sul fronte delle quantita' commercializzate, sia sul versante dei prezzi. le dinamiche 
mercantili, inoltre, si sono rivelate complessivamente favorevoli, e migliori rispetto alla 
media generale, per i lattiero caseari e per il vino confezionato". (cl.co) 
 
PREZZI: FERRUA (FEDERALIMENTARE), AUMENTI MATERIE PRIME  
SI RIPERCUOTERANNO INEVITABILMENTE SUI CONSUMATORI 
 
2350 - 04:03:11/15:02 - roma, (agra press) - il problema delle materie prime esiste da 
diverso tempo e la sua dimensione globale preoccupa l'industria alimentare in italia ed in 
europa. lo afferma federalimentare commentando "le rinnovate tensioni manifestate dalle 
quotazioni internazionali delle commodity agricole: i trend delle materie prime censite da 
confindustria recano, sull'arco dei 12 mesi (gennaio 2011/2010), un aumento delle 
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quotazioni alimentari del +44,4%, ben sopra il +32,1% ed il 28,7% segnati, rispettivamente, 
dai combustibili e dai prodotti non alimentari". "tale accelerazione - rileva federalimentare 
- si sta gia' riflettendo sui prezzi alimentari alla produzione, che si sono portati sul +4,1% 
nel confronto dicembre 2010/2009. si tratta di aumenti che incidono sull'inflazione 
alimentare, col rischio che quest'ultima cresca anche nei prossimi mesi, dopo una forte 
fase di stabilizzazione lo scorso anno". non a caso i prezzi alimentari al consumo 
cominciano ad accusare i primi contraccolpi di questa situazione: essi segnano nell'arco 
dicembre 2010/2009 una variazione del +0,8%, anche se a guardar bene - precisa il 
presidente di federalimentare filippo ferrua - "nel solo semestre giugno-dicembre 2010 il 
loro aumento e' stato dello 0,7%, quindi quasi uguale a quello annuale complessivo. 
risulta quindi evidente l'avvio di un trend di crescita progressiva dei prezzi destinato a 
continuare nei prossimi mesi". "di fronte ad una situazione di crisi di natura sempre piu' 
strutturale come questa  - spiega ferrua rifacendosi alle contrazioni dell'offerta mondiale, 
al crescere della domanda ed alle tensioni sugli input produttivi a partire da acqua e 
petrolio – le ricadute sui prezzi alla produzione, e di conseguenza sui prezzi al consumo, 
sono di fatto inevitabili, non essendo piu' possibile per l'industria alimentare mantenere 
una posizione calmieratrice quale di fatto ha svolto negli ultimi anni". 
 
ASSOCIAZIONI ALLEVATORI: AIA ANNUNCIA MANDATO 
UNANIME AD ANDENA PER MOBILITAZIONE 
 
2351 - 04:03:11/16:20 - roma, (agra press) - "mettere in campo tutte le iniziative di 
mobilitazione atte a sensibilizzare l'opinione pubblica sull'insostituibile ruolo svolto dal 
sistema allevatori a garanzia non solo della competitivita' degli allevamenti, ma anche 
della sicurezza alimentare, del benessere animale, della tutela dell'ambiente e della 
biodiversita', e della qualita' degli alimenti che quotidianamente giungono sulle tavole 
degli italiani". e' questo - informa un comunicato dell'aia - il mandato conferito 
all'unanimita' dai presidenti degli allevatori di tutto il territorio nazionale, riuniti a roma, al 
presidente dell'associazione italiana allevatori (aia) nino andena. "il finanziamento delle 
apa -ha ribadito da parte sua il presidente andena - e' interesse di tutta la societa' e del 
nostro made in italy". "preso atto delle difficolta' in cui versa il sistema zootecnico 
nazionale per la prospettata mancanza di copertura finanziaria certa - prosegue il 
comunicato - i partecipanti hanno inoltre convenuto che l'attuale sistema della selezione, 
alla base dei successi ottenuti in oltre 60 anni di attivita', e' unico, ed e' strategico che 
rimanga uniforme su tutto il territorio nazionale. la selezione, e' stato infatti rimarcato con 
forza - conclude il comunicato - e' un patrimonio del made in italy, ed e' una componente 
fondamentale della competitivita' del nostro paese".  
 
UE: GRILLI PRESIDENTE DEL COMITATO 
ECONOMICO E FINANZIARIO 
 
2352 - 04:03:11/16:27 - bruxelles, (agra press) - il direttore generale del tesoro, vittorio 
grilli, e' stato eletto presidente del comitato economico e finanziario della ue, l'organismo 
che prepara i lavori del consiglio europeo dedicati alla situazione economica e finanziaria 
della ue. lo riferisce l'ansa citando fonti diplomatiche. 
 
VERRASCINA (COPAGRI), SODDISFAZIONE PER NOMINA GRILLI  
A PRESIDENTE COMITATO ECONOMICO E FINANZIARIO UE 
 
2353 - 04:03:11/17:04 - roma, (agra press) - "esprimo compiacimento per l'elezione del 
direttore generale del tesoro, professor vittorio grilli, alla presidenza del comitato 
economico e finanziario dell'unione europea. si tratta di un incarico di prestigio alla testa 
di un struttura che segue la situazione finanziaria degli stati membri e dell'unione e 
formula pareri al consiglio ed alla commissione. un riconoscimento alle capacita' della 
persona ed alla credibilita' del paese in sede europea. al professor grilli i sinceri auguri di 
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buon lavoro della confederazione produttori agricoli, certi che con giusto equilibrio sapra' 
valorizzare le proposte ed il ruolo dell'italia nell'unione". lo ha dichiarato il presidente 
della copagri, franco verrascina, appresa l'elezione di vittorio grilli alla presidenza del 
comitato economico e finanziario dell'unione europea. 
 
RINNOVABILI: GARDINI (FEDAGRI), NEL DECRETO GIUSTA ATTENZIONE  
A BIOGAS E RICONVERSIONE BIETICOLO-SACCARIFERO 
 
2354 - 04:03:11/09:50 - roma, (agra press) - commentando il decreto legislativo sulle 
energie rinnovabili approvato dal consiglio dei ministri, il presidente di fedagri 
confcooperative maurizio gardini esprime "soddisfazione per le scelte compiute per il 
mondo agricolo all'interno della nuova disciplina sulla promozione e l'uso delle energie 
alternative". "in particolare - continua gardini - apprezziamo che sia stata riservata la 
giusta attenzione alla produzione di energia da impianti di biogas, alimentati da rifiuti e/o 
da sottoprodotti derivanti dalle attivita' agricole e agroalimentari, nonche' dagli impianti 
previsti dai progetti di riconversione del settore bieticolo - saccarifero". "riteniamo 
positivo - aggiunge il presidente della fedagri - anche lo sforzo fatto attraverso la 
previsione di un regime transitorio, per salvaguardare gli investimenti effettuati dalle 
aziende agricole, cooperative e non, finalizzati alla realizzazione di impianti di piccole 
dimensioni che producono energia da fonti rinnovabili". "adesso - conclude gardini - 
auspichiamo che il mondo della cooperazione agricola e agroalimentare sia coinvolto 
nella definizione dei futuri decreti attuativi, che dovranno tener conto delle esigenze di 
reddito degli agricoltori, soprattutto se ubicati in zone disagiate o di montagna, oltre che 
della tutela del territorio". (cl.co) 
 
TISO  (CONFEURO),  ORGANISMI  INTERNAZIONALI  DEVONO  
INTERVENIRE PER EVITARE CATASTROFE AGRO-ALIMENTARE 
 
2355 - 04:03:11/09:26 - roma, (agra press) - "la rivoluzione del magreb sta spingendo i 
prezzi al dettaglio dei beni di consumo, che gia' dall'estate del 2010 hanno movimentato i 
listini delle materie prime agro-alimentari e nel 2011", secondo una nostra stima, ci 
saranno, fra l'altro, rialzi diffusi per ortofrutta (30%), latte yogurt e derivati (25%). lo 
sostiene - informa un comunicato - il presidente nazionale della confeuro, rocco tiso. 
"l'accelerazione - spiega tiso - si sta riflettendo sui prodotti alimentari alla produzione, ed 
in prospettiva si ipotizza un trend di crescita progressiva dei prezzi inarrestabile". "ci 
ritroviamo - conclude tiso - nel bel mezzo di una crisi nella crisi, e senza l'intervento degli 
organismi internazionali, i paesi dell'area mediterranea vanno incontro ad una catastrofe 
agro-alimentare". (ab) 
 
DISSESTO IDROGEOLOGICO: LUPPI (LEGACOOP AGROALIMENTARE), NON  
VENGONO STANZIATE RISORSE PER METTERE IN SICUREZZA TERRITORIO 
 
2356 - 04:03:11/11:43 - roma, (agra press) - la questione del dissesto idrogeologico "da 
troppi anni non e' posta con l'attenzione che merita nell'agenda dei governi e della politica 
tutta". a sostenerlo e' il presidente della legacoop agroalimentare giovanni luppi, secondo 
il quale "a fronte dei ripetuti fenomeni di dissesto, e' riduttivo parlare di sola prevenzione; 
noi poniamo con forza la grande questione della 'gestione del territorio' da considerare, 
oggi, la piu' urgente opera infrastrutturale del paese". "curare il territorio significa, 
peraltro, - osserva luppi - porre le basi del rilancio del paese, del made in italy, del 
turismo, della riconversione economica imposta dalla crisi. la gestione del territorio deve 
diventare una priorita' anche nelle politiche comunitarie del decennio in corso. infatti - 
continua il presidente di legacoop agroalimentare - le centrali cooperative sono per una 
nuova pac orientata a sostenere i comportamenti virtuosi degli agricoltori nella loro 
produzione di alimenti e di beni pubblici". "e' proprio la produzione di beni pubblici intesi 
come suoli, boschi, assetti idrogeologici, biodiversita', - dichiara teodoro bolognini, 
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responsabile silvicoltura di legacoop agroalimentare - la grande sfida dell'agricoltura 
europea chiamata a declinare, in chiave nuova e con strumenti imprenditoriali moderni, 
quello che l'agricoltura ha garantito per millenni: cibo sano e equilibrio dei suoli". (cl.co) 
 
DISSESTO IDROGEOLOGICO: CARBONE (ALPA), NECESSARIA  
UNA LUNGIMIRANTE POLITICA DI TUTELA DEL TERRITORIO 
 
2357 - 04:03:11/09:59 - roma, (agra press) - secondo il presidente dell'associazione 
lavoratori produttori dell'agroalimentare antonio carbone, "la ciclica e drammatica 
fenomenologia del dissesto idrogeologico del nostro paese, non puo' essere affrontata 
con roboanti dichiarazioni o solo con pur giuste richieste di interventi straordinari, ma 
con una sistematica e lungimirante politica di tutela del territorio. anche per questa 
funzione - fa notare carbone - l'agricoltura puo' dare un alto contributo alla difesa 
dell'ambiente, in primo luogo garantendo la presenza degli agricoltori nelle campagne. il 
futuro della pac, tema ora in discussione, - osserva il presidente dell'associazione 
lavoratori produttori dell'agroalimentare - non puo' prescindere quindi dal favorire e 
sostenere i piccoli agricoltori per la loro attiva presenza nel settore primario". (cl.co) 
 
MALTEMPO: MARCHE, BOLOGNINI (LEGACOOP), MANUTENZIONE  
TERRITORIO OPERA PUBBLICA PIU' URGENTE 
 
2358 - 04:03:11/17:40 - ancona, (agra press) - "nonostante la nostra regione sia ai primi 
posti nella percentuale del rischio idrogeologico, 99%, ci volevano i morti per 
comprendere come la cura e la manutenzione dei nostri bacini idrografici e del territorio 
in genere, va posta come la piu' urgente opera pubblica di cui i cittadini hanno bisogno". 
lo afferma teodoro bolognini, responsabile settore agroalimentare di legacoop marche. "si 
stimano intorno ai 300-400 milioni di euro i danni provocati dalle alluvioni degli ultimi 
giorni - aggiunge bolognini - ma se fossimo andati in regione, anche pochi giorni fa, a 
chiedere un quinto di quella cifra, perche' e', orami risaputo, che 1 euro in prevenzione ne 
vale 5 in interventi, saremmo stati considerati degli irresponsabili". "inchinandoci 
rispettosi di fronte alle vittime, alle loro famiglie e solidarizzando con i disagi degli 
alluvionati, associandoci nel chiedere il riconoscimento dello stato di calamita', chiediamo 
pero' alla regione di assumere due precisi impegni": "l'avvio dei cantieri di lavoro per la 
realizzazione degli interventi previsti dal programma quadro ministero dell'ambiente-
regione marche", che prevede 22 progetti per 5 milioni di euro in altrettante aree montane 
delle marche, "e l'avvio del progetto appennino, deciso nel dicembre 2009 e dotato di 1,5 
milioni di euro". 
 
MALTEMPO: COLDIRETTI MARCHE, BENE PRESSING DELLA  
REGIONE SUL GOVERNO PER LO STATO D'EMERGENZA 
 
2359 - 04:03:11/11:36 - teramo, (agra press) - "se negli ultimi anni i fondi effettivamente 
erogati per le calamita' naturali hanno coperto solo il 7% delle somme richieste, secondo 
una stima degli uffici regionali, occorre sostenere il pressing della regione marche sul 
governo affinche' venga dichiarato lo stato di emergenza, siano destinate al nostro 
territorio risorse per far fronte ai gravissimi danni causati dall'ondata di maltempo, venga 
istituito un tavolo di coordinamento istituzionale alla presidenza del consiglio dei ministri 
e venga convocato urgentemente un incontro". lo sottolinea la coldiretti in un comunicato 
nel quale rende noto che "il conto iniziale di dieci milioni di euro per i danni del maltempo 
nelle marche sembra destinato a salire". "e' evidente - commenta giannalberto luzi, 
presidente di coldiretti marche - che la situazione non puo' essere affrontata per vie 
ordinarie e va pertanto dichiarato lo stato di emergenza". (ab) 
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UNCI: PRESIDENTE ONORARIO D'ULIZIA E VICEPRESIDENTI  
AVVIANO RACCOLTA FIRME CONVOCAZIONE ASSEMBLEA  
 
2360 - 04:03:11/09:56 - roma, (agra press) - un comunicato della coldiretti informa che: "e' 
stata avviata la raccolta delle firme delle cooperative associate per chiedere la 
convocazione dell'assemblea dell'unci (unione nazionale cooperative italiane) finalizzata 
al rinnovo della presidenza e degli organi sociali. lo rendono noto - afferma la coldiretti - i 
tre vicepresidenti dell'unci roberto celenza, francesco d'ulizia e franco pasquali 
congiuntamente al presidente d'onore della centrale cooperativa luciano d'ulizia. 
l'iniziativa si e' resa necessaria a causa della mancata convocazione degli organi da parte 
dell'attuale presidente paolo galligioni. il progetto di rinnovamento in cui e' impegnata 
l'unci - precisa la confederazione - e' condiviso anche dalle cooperative aderenti alla 
coldiretti con la quale e' stato siglato un accordo per la realizzazione di un ampio ed 
articolato progetto politico, organizzativo, economico e sociale". (cl.co) 
 
CREMONINI E JBS ANNUNCIANO LA  
FINE DELLA PARTNERSHIP INALCA 
 
2361 - 04:03:11/14:00 - roma, (agra press) - cremonini s.p.a. e jbs s.a. hanno posto fine alla 
partnership in inalca costituita nel 2008. a confermarlo e' un comunicato diramato oggi dal 
gruppo cremonini. "in esecuzione dell'accordo, jbs s.a. ha restituito al gruppo cremonini 
le azioni rappresentative del 50% del capitale sociale di inalca s.p.a. e cremonini ha 
contestualmente restituito l'importo di euro 218.855.219,50 all'epoca investito da jbs s.a.".  
 
APO CONERPO, PAOLO BRUNI 
LASCIA LA PRESIDENZA 
 
2362 - 04:03:11/17:04 - bologna, (agra press) - paolo bruni lascia la presidenza di apo 
conerpo dopo 16 anni. ne da' notizia un comunicato, spiegando che bruni e' stato 
presidente sin dal 1994 dell'organizzazione di produttori, che "sotto la sua guida ha 
pressoche' triplicato il valore della  produzione commercializzata che oggi sfiora i 700 
milioni di euro con 45 cooperative associate a cui fanno riferimento circa 10.000 aziende 
agricole". "per dedicarmi oggi piu' attivamente al ruolo europeo in questo momento 
assolutamente strategico del nostro futuro - ha detto bruni - lascio questo incarico dopo 
16 anni di impegno con l'orgoglio di aver rappresentato una delle parti piu' avanzate 
dell'ortofrutta italiana e con la soddisfazione di esser sempre riuscito a mantenere la 
coesione di questo grande gruppo". "oltre alla presidenza di cogeca (la confederazione 
generale delle cooperative agricole europee) e all'ampliamento delle attivita' per i rapporti 
con le istituzioni europee a bruxelles, manterro' comunque - conclude bruni - un ruolo 
nazionale con la presidenza del centro servizi ortofrutticoli che  in questo momento sta  
adottando un nuovo ruolo strategico nel settore". 
 
FLAI-CGIL, ON LINE SI PUO' FIRMARE LA PETIZIONE PER 
INTRODURRE UNA LEGGE CONTRO IL CAPORALATO 
 
2363 - 04:03:11/13:51 - roma, (agra press) - la flai ha avviato insieme alla fillea, una 
campagna a sostegno della proposta di legge per introdurre nell'ordinamento giuridico 
italiano il reato penale del caporalato. per sostenere la campagna, la flai ha predisposto 
una petizione on-line, a cui si puo' aderire accedendo al sito www.stopcaporalato.it e 
seguendo le indicazioni. (cl.co) 
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ACCORDO UNACOMA, ASCOMAC E ANIMA PER RILEVAZIONE CONGIUNTA  
MERCATO MACCHINE PER EDILIZIA, CANTIERE E MOVIMENTO TERRA 
 
2364 - 04:03:11/11:34 - verona, (agra press) - e' stato siglato un accordo per la rilevazione 
congiunta del mercato italia delle macchine per l'edilizia, il cantiere e per il movimento 
terra tra ascomac cantiermacchine, unacoma comamoter e anima ucomesa. lo rende noto 
un comunicato congiunto diffuso dall'unacoma, in cui si legge che "le tre associazioni di 
categoria, che rappresentano i differenti comparti del macchinario per le costruzioni, 
hanno deciso di consolidare e rafforzare il sistema statistico dei dati relativi al mercato in 
italia. la rilevazione dati - informa il comunicato - sara' gestita da cantiermacchine 
ascomac, con la collaborazione di comamoter unacoma e ucomesa anima attraverso un 
sistema informatico gia' sperimentato con successo e ulteriormente migliorato, di facile e 
sicuro accesso per le aziende partecipanti. un'iniziativa accessibile a tutti gli operatori del 
settore, anche non associati. la finalita', infatti, e' quella di verificare, con un solo sistema, 
l'intero settore e di monitorarne trimestralmente la consistenza e l'andamento, per poter 
poi sviluppare politiche di sviluppo in termini propositivi e di realizzazione. uno strumento 
che - sottolineano le organizzazioni - finalmente consentira' di unificare competenze e 
sforzi di ciascuna associazione per valorizzare il comparto dei macchinari da cantiere nel 
suo complesso". (cl.co) 
 
CONVEGNO PATFRUT (FEDAGRI), SU PAC E ORTOFRUTTA 
INTERVENTI DI RABBONI, DI LORETO, VERNOCCHI 
 
2365 - 04:03:11/15:00 - ferrara, (agra press) - organizzato dalla cooperativa agricola patfrut, 
aderente a fedagri-confcooperative, si e' svolto un incontro su "nuova pac e ortofrutta, la 
posizione della cooperazione", dedicato alla riforma della politica agricola comunitaria e 
alle sue ripercussioni sul sistema ortofrutticolo italiano. al convegno, moderato dal 
presidente di patfrut luciano torreggiani, hanno partecipato l'assessore all'agricoltura 
dell'emilia romagna tiberio rabboni, il direttore di fedagri-confcooperative fabiola di loreto, 
il presidente nazionale del settore ortofrutticolo di fedagri-confcooperative davide 
vernocchi, il direttore dell'area nord di legacoop agroalimentare cristian maretti, il 
responsabile del settore agricolo di fedagri-confcooperative pier luigi romiti, e il 
vicepresidente di patfrut roberto cera. "la riforma della pac - ha detto rabboni - potra' 
razionalizzare la spesa agricola orientandola maggiormente alle esigenze del mercato. 
abbiamo lavorato ad una posizione comune tra tutte le rappresentanze ed ora dobbiamo 
cercare alleanze con gli altri stati per essere piu' incisivi". "la cooperazione dovra' essere 
centrale nella pac del futuro. essa infatti - ha affermato di loreto - e' sinonimo di garanzia 
di sviluppo del territorio e di utilizzo di materie prime made in italy". vernocchi ha 
sottolineato la capacita' del sistema ortofrutticolo di aver anticipato le sfide che la 
commissione europea oggi pone nella riforma, in merito soprattutto ai temi del rispetto 
dell'ambiente e dell'approvvigionamento alimentare. (cl.co) 
 
FOODEX: PRESIDENTE COMAGRI CAMERA RUSSO INCONTRA 
SUO OMOLOGO GIAPPONESE MASAHIKO YAMADA 
 
2366 - 04:03:11/00:17 - tokyo, (agra press) - il presidente della commissione agricoltura 
della camera paolo russo, in missione alla foodex con una delegazione istituzionale, in un 
comunicato afferma che "il meglio della nostra tradizione agroalimentare e' ben 
rappresentato dai 206 espositori". i temi legati alla competitivita' e alla libera concorrenza 
sul mercato internazionale delle aziende italiane, dopo essere stati affrontati nel corso 
dell'incontro con il viceministro all'agricoltura takasashi shinohara, hanno rappresentato 
argomento di confronto con masahiko yamada, omologo del presidente della 
commissione agricoltura paolo russo, nella camera dei rappresentanti. "abbiamo 
approfondito - spiega russo - le opportunita' delle diverse e complementari produzioni 
agricole ribadendo la necessita' di un sistema piu' attento alle reciprocita'. non solo i dazi 
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ma anche le troppe pastoie burocratiche rendono difficile l'ingresso dei nostri prodotti in 
territorio nipponico. in materia di sicurezza alimentare - ha concluso - ho manifestato, su 
esplicita richiesta del mio collega giapponese, la disponibilita' ad una collaborazione 
tecnica ed operativa per fronteggiare l'emergenza aviaria partendo dall'esperienza e dalle 
conoscenze tecnico-sanitarie italiane. presto invieremo la documentazione utile alla 
messa a punto dei necessari approfondimenti propedeutici ad una comune strategia di 
intervento". (cl.co) 
 
GALAN, ESPOSIZIONE "FLORIADE 2012"  
GRANDE OPPORTUNITA' PER L'ITALIA  
 
2367 - 04:03:11/17:52 - roma, (agra press) - "la partecipazione dell'italia all'esposizione 
'floriade 2012' e' un'importante occasione per la promozione di due dei settori di 
eccellenza del nostro agroalimentare: il florovivaismo e l'ortofrutticolo". lo ha detto - 
informa un comunicato - il ministro delle politiche agricole alimentarti e forestali, 
giancarlo galan, durante la conferenza stampa di presentazione di "floriade 2012", 
l'esposizione mondiale orticola, che si terra' a venlo, in olanda, nel 2012. "possiamo 
vantare - ha fatto notare il ministro - delle vere eccellenze in questi comparti, ed era 
quanto meno singolare non aver mai partecipato a quello che e' uno dei piu' importanti 
eventi di settore nel mondo". (ab) 
 
MIPAAF, GALAN INCONTRA LA 
FONDAZIONE ROMA EUROPEA 
 
2368 - 04:03:11/11:48 - roma, (agra press) - il ministro delle politiche agricole, alimentari e 
forestali giancarlo galan ha partecipato all'incontro con la fondazione roma europea alla 
residenza di ripetta. "e' stato per me un piacere - commenta galan - incontrare la 
fondazione roma europea per parlare con loro della mia attivita' di ministro delle politiche 
agricole alimentari e forestali e della mia esperienza nelle sedi istituzionali europee". "ho 
trovato una platea interessata ai problemi e le opportunita' dell'agricoltura italiana. ho 
ribadito loro l'importanza delle sfide che ci attendono da qui a breve in sede europea: la 
riforma della politica agricola comune innanzi tutto. problema che - specifica il ministro - 
ho seguito con particolare attenzione anche partecipando, praticamente sempre, ai 
consigli dei ministri europei a bruxelles. e' una trattativa che avra' un impatto 
fondamentale sul futuro della nostra economia. la nostra e' un'agricoltura che punta molto 
sulla qualita' e per questo non potremo permettere in alcun modo che il criterio 
preminente sia la superficie agricola". "abbiamo anche affrontato il tema degli ogm: ho 
ribadito la mia convinzione che bloccare la ricerca in qualunque campo sia un errore". 
"all'incontro - informa il mipaaf - erano presenti anche il segretario generale della 
fondazione cesare san mauro e il capo dipartimento delle politiche competitive del mondo 
rurale e della qualita' del mipaaf adriano rasi caldogno". (cl.co) 
 
PESCA: LEGA PESCA CALABRIA, LE PROPOSTE 
PER SUPERARE LA CRISI DEL SETTORE 
 
2369 - 04:03:11/13:49 - catanzaro, (agra press) - "allungare i tempi di intervento con 
problematiche modifiche alla legge regionale di settore, uno dei testi regionali piu' 
moderni e innovativi perche' centra l'obiettivo di raccordare le politiche nazionali e 
comunitarie alle specificita' regionali, potrebbe provocare ulteriori danni alla piccola 
pesca e portare al tracollo dell'intero settore". lo afferma salvatore martilotti, responsabile 
di lega pesca regionale, affermando che "e' tempo di intervenire sulla crisi ma anche di 
rilanciare le principali questioni aperte, in particolare il decollo della legge regionale di 
settore n. 27/04 'azioni a sostegno di uno sviluppo dell'economia ittica in calabria 
compatibile con l'obiettivo di valorizzazione della fascia costiera marina'; elaborare il 
programma triennale regionale della pesca, obbligatorio per legge, dotandolo di una 
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copertura finanziaria adeguata a sostenere progetti di innovazione e modernizzazione del 
settore; rinnovare gli accordi di programma; semplificare - conclude martilotti - 
l'attivazione delle misure del fep con il coinvolgimento del partenariato sociale ed 
economico, come previsto dall'unione europea". (cl.co) 
 
PESCA: CATANOSO (PDL), "SCARSA ATTENZIONE  
DEL MINISTRO GALAN E' FIN TROPPO EVIDENTE" 
 
2370 - 04:03:11/14:40 - catania, (agra press) - "la scarsa attenzione che l'attuale ministro 
delle politiche agricole riserva alla necessita' di organizzare il mondo della pesca, oggi 
dilaniato da polemiche tra chi vuole 'pescare tutto in qualsiasi modo', e chi al contrario 
'non vuole che si peschi nulla e a qualsiasi costo', sono sin troppo evidenti". lo ha detto - 
a quanto riferiscono i giornali locali - l'esponente del pdl, basilio catanoso, componente 
della commissione agricoltura alla camera che rende noto di non avere intenzione di 
incontrare il ministro galan. (ab) 
 
PESCA: GALAN RISPONDE A CATANOSO, LAMENTO CHE  
CI FA CAPIRE A QUALI PERICOLI E' ESPOSTO SETTORE  
 
2371 - 04:03:11/15:17 - roma, (agra press) - "quando la politica offre sceneggiate come 
quella offerta dall'onorevole basilio catanoso, non resterebbe che piangere, ma le lacrime 
servono a niente in certi casi". cosi' - informa un comunicato - il ministro delle politiche 
agricole alimentari e forestali, giancarlo galan, risponde alle critiche di basilio catanoso. 
"nel rispetto dei rappresentanti della pesca della citta' di catania, - spiega il ministro - a 
cui oggi era stata annunciata la mia presenza all'incontro organizzato, mi preme chiarire 
che nessuno dei miei collaboratori l'aveva assicurata, il che non significa affatto da parte 
mia una scarsa attenzione per il settore e per la citta'". "in secondo luogo, - ha aggiunto 
galan - e qui mi rivolgo solamente all'onorevole basilio catanoso, vorrei ricordare che mi 
sono speso fin dal primo giorno al ministero per far comprendere che essa non e' un 
settore marginale dell'economia e della cultura dell'italia e ho partecipato in europa a tutti 
i consigli dei ministri della pesca, portando sul tavolo di bruxelles quelle che sono oggi le 
questioni prioritarie per l'italia". (ab) 
 
VENETO: CIA, DELEGAZIONE GUIDATA DA POLITI  
E TONIOLO INCONTRA DE CASTRO A BRUXELLES  
 
2372 - 04:03:11/12:00 - veneto, (agra press) - una delegazione della cia regionale guidata 
dai  presidenti della confederazione nazionale e regionale giuseppe politi e daniele 
toniolo, e' stata ricevuta a bruxelles dalla commissione agricoltura e sviluppo rurale del 
parlamento europeo presieduta da paolo de castro. "la cia regionale - informa un 
comunicato - ha presentato un documento di proposte per il settore zootecnico, per gli 
allevamenti di galline ovaiole, e di bovini da carne e da latte". in merito alla direttiva 
europea che richiedera' l'obbligo di adottare per l'allevamento di galline ovaiole gabbie 
piu' grandi, la cia regionale ha annunciato che "verranno chieste deroghe e proroghe per 
quegli allevatori che al 31 dicembre 2011 avranno sottoscritto un contratto per l'acquisto 
di nuove gabbie e che si impegnino ad attuarlo". "la richiesta degli allevatori - fa sapere la 
cia - sembra essere stata accolta con disponibilita' dalla commissione agricoltura del 
parlamento europeo. altrettanto urgente e' l'avvio di una campagna di sensibilizzazione 
per i consumatori che valorizzi lo standard sanitario delle ovaiole allevate in gabbia, 
coinvolgendo anche la grande distribuzione organizzata. de castro ha evidenziato le 
numerose iniziative del parlamento europeo sugli argomenti trattati e ha risposto con 
competenza e interesse alle numerose domande degli allevatori presenti". (cl.co) 
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SARDEGNA: SCALAS (COLDIRETTI), DALLA REGIONE  
TANTE PROMESSE, DI CUI POCHE MANTENUTE 
 
2373 - 04:03:11/14:00 - cagliari, (agra press) - "abbiamo sentito tante promesse dalla 
giunta, ma nessuna e' stata mantenuta e, in questi anni, la situazione e' peggiorata per le 
campagne: il numero degli occupati e' passato dai 38mila del 2008 ai 34mila del 2009, 
sono diminuite del quasi 3% le imprese agricole iscritte alla camera di commercio, 
l'export e' sceso del 17%. in dieci anni abbiamo perso 30mila azienda, nonostante i tanti 
finanziamenti evidentemente spesi male". lo ha detto il presidente regionale della 
coldiretti, marco scalas, durante il convegno "agricoltura e consorzi di bonifica. 
l'attivazione della riforma per la competitivita' delle imprese". (ab) 
 
SARDEGNA:  PRATO, INUTILE FARE POLEMICA,  
MEGLIO LAVORARE PER SOLUZIONI UNITARIE 
 
2374 - 04:03:11/15:52 - cagliari, (agra press) - "in un momento di grave crisi dell'agricoltura 
a livello nazionale e internazionale, acuito dalla frammentazione delle nostre imprese, non 
serve davvero a nulla fare polemica, ma bisogna lavorare per soluzioni unitarie". lo 
afferma l'assessore regionale dell'agricoltura, andrea prato, in un comunicato nel quale 
risponde alle affermazioni del presidente regionale della coldiretti, marco scalas. "e' 
ingiusto quanto falso - osserva l'assessore - accusare il presidente della regione, ugo 
cappellacci, e l'assessore dell'agricoltura di tutti i mali del comparto e del disastro dei 
consorzi di bonifica, a favore dei quali questa giunta ha erogato risorse come mai 
nessun'altra, nonostante le difficolta' finanziarie del bilancio regionale". "prima di 
guardare in casa d'altri, - conclude prato - anche coldiretti si interroghi sulle proprie 
responsabilita'". (ab) 
 
SARDEGNA: COPAGRI, IN COLLEGATO FINANZIARIA 
AGRICOLTURA TOTALMENTE ASSENTE 
 
2375 - 04:03:11/15:41 - cagliari, (agra press) - copagri sardegna - informa un comunicato - 
"e' stata audita stamane dalla terza commissione consiliare programmazione e bilancio 
sul disegno di legge collegato alla finanziaria 2011. copagri ha rilevato l'assenza totale di 
interventi rivolti al settore agricolo rimarcando come, anche nella legge finanziaria per il 
2011, recentemente approvata, le risorse destinate al settore ammontano a meno del 2% 
della spesa totale programmata, di cui l'82% destinata sostanzialmente alle agenzie 
agricole, alle apa, alla promozione istituzionale". per questo, copagri chiede, oltre ad una 
serie di interventi, lo "scorporo della spesa del personale delle agenzie dalla competenza 
dell'assessorato dell'agricoltura per porle a carico dell'assessorato degli affari generali". 
 
VENETO: CALAON (COLDIRETTI PADOVA), DAGLI STATI GENERALI  
DELL'AGRICOLTURA NESSUN GUADAGNO PER IL COMPARTO 
 
2376 - 04:03:11/14:00 - padova, (agra press) - "dagli 'stati generali' l'agricoltura non ha 
guadagnato nulla". e' quanto si legge nell'ultimo numero de "l'amico del coltivatore", il 
periodico della coldiretti padova, in un editoriale del presidente provinciale della 
federazione, marco calaon, che sostiene che "gli stati generali dell'agricoltura non 
servono a nulla". "tutte quelle teorie cosi' ben articolate - si chiede calaon - cosa lasciano 
a chi l'agricoltura la fa, sporcandosi le mani?". "manzato - aggiunge il presidente - da' la 
sensazione di essere un politico umile e poco battagliero". (ab) 
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VENETO: MANZATO, STATI GENERALI AGRICOLTURA SONO STATI  
SOLO TAPPA DEL PERCORSO PER RILANCIARE IL COMPARTO 
 
2377 - 04:03:11/14:57 - venezia, (agra press) - "e' normale che non tutti i passaggi di una 
strategia rivoluzionaria siano chiari fin da subito ad ogni persona coinvolta. oggi siamo 
solo a meta' di un percorso che sta gia' dando all'agricoltura veneta un'impostazione 
totalmente nuova". lo afferma l'assessore regionale all'agricoltura, franco manzato, in un 
comunicato nel quale risponde al presidente della coldiretti padova, marco calaon. "gli 
'stati generali' - spiega manzato - sono stati solo una tappa del cammino che abbiamo 
avviato per rifondare il sistema". "sicuramente alla prossima sessione - precisa 
l'assessore - invitero' a 'sporcarsi le mani' il presidente della coldiretti padova, affinche' si 
abitui alla costruzione di nuovi scenari". "mi stupiscono - conclude manzato - le sue 
osservazioni e forse gli son sfuggite le varie discussioni al tavolo verde, condivise 
proprio dalla sua organizzazione". (ab) 
 
PUGLIA: COLDIRETTI, REGOLAMENTO SU OLI DEODORATI ENNESIMA  
OCCASIONE PERSA PER INFLIGGERE DURO COLPO A SOFISTICATORI 
 
2378 - 04:03:11/17:31 - bari, (agra press) - il presidente della coldiretti regionale pietro 
salcuni, aprendo i lavori del convegno sul tema "l'olivicoltura pugliese per lo sviluppo 
della filiera agricola tutta italiana", organizzato alla camera di commercio, ha affermato 
che "il regolamento europeo sull'introduzione di metodi di analisi e di nuovi parametri dei 
metil esteri degli acidi grassi (meag) ed etil esteri", "poteva essere in armonia con la 
battaglia portata avanti da coldiretti per la tutela dell'olio extravergine di oliva 'made in 
italy'". "purtroppo, l'unione europea europea ha perso l'ennesima occasione per infliggere 
un duro colpo ai sofisticatori. infatti, il provvedimento consentira' agli industriali di 
continuare ad imbottigliare, secondo i vecchi parametri, olio che circolera' per 18 mesi". 
"l'impiego del metodo basato sulla ricerca degli alchil esteri e dei metil alchil esteri - ha 
spiegato - puo' essere efficacemente utilizzato per mettere in risalto oli di scarsa qualita', 
ma non necessariamente oli deodorati". (cl.co) 
 
LOMBARDIA:  GATTI (CREDITAGRI), DOPO  
LA CRISI RIPARTONO GLI INVESTIMENTI 
 
2379 - 04:03:11/11:23 - milano, (agra press) - "degli oltre 94 milioni di euro di finanziamenti 
richiesti l'anno scorso al sistema bancario e garantiti per quasi 40 milioni di euro da 
creditagriitalia, circa il 40 per cento e' stato destinato a investimenti, un 40 per cento alle 
energie rinnovabili mentre e' rimasta una quota del 20 per cento per la ristrutturazione dei 
debiti e gli anticipi di conduzione (richieste di liquidita' per la gestione)". a rivelarlo e' la 
coldiretti regionale, nel segnalare il ritorno all'investimento nel 2010 su terreni, strutture, 
fotovoltaico e diversificazione delle attivita', da parte delle aziende agricole. "di fronte ai 
timidi segnali di movimento dell'economia, - sottolinea il presidente di crediagriitalia 
regionale franco gatti - le aziende stanno decidendo investimenti per sfruttare il rimbalzo 
di questo accenno di fine crisi. oltre alla tradizionale attivita', si cercano nuovi spunti di 
reddito come il fotovoltaico o gli agriturismi". 
 
TORINO: CONVEGNO COLDIRETTI SUL FUTURO DELLA  
PAC CON SACCHETTO, BALAGNA, AGABITI E REALE 
 
2380 - 04:03:11/00:02 - torino, (agra press) - "lo scenario politico ed economico europeo 
per il comparto agricolo" e' stato il tema del convegno organizzato da coldiretti torino, nel 
corso del quale si e' approfondito il tema della riforma della pac. maurizio reale, 
responsabile delle relazioni internazionali di coldiretti, ha illustrato la comunicazione della 
commissione sul futuro della pac e dato conto delle iniziative intraprese dalla 
confederazione: dall'incontro del presidente sergio marini con il commissario dacian 



(ap) - n. 72 12./.. 
 
ciolos alle dichiarazioni congiunte firmate con le due principali organizzazioni sindacali 
agricole di germania e francia. albano agabiti, presidente nazionale dei consorzi di difesa 
e presidente di coldiretti umbria, ha fatto presente che "nella nuova pac l'elemento 
assicurativo contro le calamita' e la tutela dai rischi di mercato diventano assi strategici". 
agabiti ha illustrato le azioni che l'associazione sta intraprendendo per prepararsi a 
questo appuntamento. in particolare - ha detto - "ci stiamo occupando di prodotti che 
riteniamo innovativi: forme assicurative che proteggano l'agricoltore anche dalle 
oscillazioni dei prezzi di mercato. oltre a prevedere il coinvolgimento delle istituzioni, 
stiamo ragionando sull'opportunita' di fare ricorso a fondi mutualistici". riccardo 
chiabrando e diego furia, presidente e direttore della coldiretti di torino, si sono soffermati 
sulla necessita' di orientare il sostegno agli agricoltori attivi e di realizzare le condizioni 
giuridiche per sostenere la gestione degli agricoltori di filiere corte e trasparenti. claudio 
sacchetto, assessore regionale all'agricoltura, ha annunciato di aver istituito, in vista della 
nuova pac, "un gruppo di lavoro con i funzionari dell'assessorato per cercare di formulare 
proposte intelligenti ed efficaci, nei confronti dell'ue, a beneficio dell'agricoltura. nelle 
prossime settimane presenteremo alle organizzazioni agricole i pareri emersi al tavolo per 
arrivare a una presentazione univoca del sistema agricolo piemontese all'unione 
europea". dopo l'intervento di marco balagna, assessore provinciale all'agricoltura, ha 
concluso i lavori bruno rivarossa, direttore di coldiretti piemonte. 
 
BRESCIA: ASSEMBLEA CONFAGRI, SULL'AGRICOLTORE  
BRESCIANO L'INVITO DI BETTONI AGLI ASSOCIATI 
 
2381 - 04:03:11/00:13 - brescia, (agra press) - l'agricoltore bresciano, organo della 
confagricoltura provinciale, pubblica, in prima pagina, l'invito che il presidente francsco 
bettoni rivolge agli associati perche' partecipino all'assemblea annuale dell'unione 
prevista per il 5 marzo. scrive bettoni: "stiamo assistendo in questi mesi alla riscoperta 
dell'agricoltura come esigenza primaria, anche e purtroppo attraverso i tragici eventi in 
paesi a noi vicini. una scoperta fatta pero' di chiacchiere e di pochi fatti concreti, fatte 
salve quelle cose che abbiamo ottenuto grazie alla forte battaglia sindacale, in coerenza 
con le nostre scelte che hanno contraddistinto la nostra attivita' organizzativa sindacale 
nell'annata appena conclusa. ma non ci fermiamo, perche' tanti nodi sono ancora da 
sciogliere: nitrati, rispetto della legalita', burocrazia, riequilibrio nella filiera tra produzione 
e grande distribuzione, la sperimentazione degli ogm, con in piu' la nuova pac alle porte 
che sara' il punto focale della nostra azione sindacale dei prossimi mesi. questi saranno i 
temi della nostra annuale assemblea che vedra' la presenza del presidente della 
commissione agricoltura e sviluppo rurale del palamento europeo, on. prof. paolo de 
castro e del dott. paolo baccolo, direttore generale dell'assessorato regionale 
all'agricoltura".  
 
L'AQUILA: CONFAGRICOLTURA, E'  
NATA L'ANGA PROVINCIALE  
 
2382 - 04:03:11/11:59 - avezzano, (agra press) - dopo l'assemblea generale dei soci della 
confagricoltura, i giovani agricoltori soci hanno costituito l'anga (associazione nazionale 
giovani agricoltori) giovani della confagricoltura dell'aquila. a darne notizia e' la 
confagricoltura provinciale informando che "l'assemblea costituente ha eletto presidente 
italo iacovitti e due vicepresidenti: domenico biancolino e ferdinando toscano". nel 
discorso di insediamento iacovitti ha spiegato che, tra gli obiettivi che si intendono 
perseguire, vi e' la promozione e l'organizzazione di iniziative sull'aggiornamento e la 
formazione professionale.  
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ROVIGO: COLDIRETTI, I PICCOLI IMPIANTI FOTOVOLTAICI SONO  
L'UNICO MODO PER TUTELARE PAESAGGIO RURALE 
 
2383 - 04:03:11/14:45 - rovigo, (agra press) - "i piccoli impianti fotovoltaici - a detta del 
presidente della coldiretti provinciale valentino bosco - sono l'unico modo per 
salvaguardare il paesaggio rurale, l'ambiente e l'agricoltura italiana contro gli speculatori 
che vogliono utilizzare il terreno agricolo soltanto per sfruttarne la legislazione fiscale". 
per bosco, "produzioni di energia superiori a 200 kilowatt, sarebbero incompatibili con le 
dimensioni delle aziende agricole reali". (cl.co) 
 
PORDENONE:  LA  COLDIRETTI PRESENTE  
AD "ORTOGIARDINO" DAL 5 AL 13 MARZO 
 
2384 - 04:03:11/15:00 - pordenone, (agra press) - "la coldiretti di pordenone sara' in fiera 
dal 5 al 13 marzo al padiglione 3 in occasione di ortogiardino". lo rende noto un 
comunicato della coldiretti provinciale sottolineando che "su duecento cinquanta metri 
quadrati sara' sviluppato uno spazio dedicato al mercato di campagna amica, mentre 
un'area sara' riservata alla parte istituzionale con il progetto di coldiretti la filiera agricola 
tutta italiana". (ro.ni.) 
 
BREVI 
OGM: mario capanna, presidente della fondazione diritti genetici, in una lettera inviata al 
ministro giancarlo galan, chiede "che fine ha fatto la clausola di salvaguardia sugli ogm".  
OGM: futuragra, l'associazione di agricoltori a favore dell'introduzione delle biotecnologie 
in italia, ha portato all'attenzione della commissione europea le proprie "preoccupazioni 
per l'azzeramento della ricerca italiana in campo sugli ogm". 
 
APPUNTAMENTI 
BERGAMO: 5 marzo, ore 10, mercato ortofrutticolo di bergamo, via borgo palazzo 207 
(zona celadina), inaugurazione del nuovo mercato di campagna amica della coldiretti. 
PESARO: 5 marzo, ore 16:00, teatro del comune di san lorenzo in campo, un convegno su 
"la birra da farro: aspetti compositivi e tecnologici", organizzato dalla sezione centro-est 
dell'accademia dei georgofili. 
PADOVA: 5-6 marzo, padova fiere, nell'ambito di "vavanza week end", si terra' 
"verdeccellenza", presentazione dei servizi offerti da "terranostra" sul territorio 
padovano. 
PORDENONE: 5-13 marzo, pordenone fiere, 32^ edizione della manifestazione fieristica 
"ortogiardino 2011". 
MONSELICE: 7 marzo, ore 10, al farmer's market "agrimons" di monselice, festa di 
carnevale a "km zero" organizzata dalla coldiretti. 
LUCCA: 9 marzo, ore 17:45, sede provinciale coldiretti, via delle tagliate, incontro 
"giovani: la sfida degli under 30 in lucchesia tra criticita', punti di forza e passione". 
BOLOGNA: 10 marzo, ore 9:30, aula magna della regione, viale a. moro 30, workshop 
nazionale "aspettative e opportunita' per le regioni italiane alla luce della revisione delle 
reti ten-t. Il corridoio adriatico baltico e il progetto sonora". 
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